

社会福祉法人 島本町社会福祉協議会 第二地区福祉委員会



# 第二地区だより

大沢 尺代 若山台 百山 東大寺3 東大寺 山崎柴田 山崎 ユニハイム ユニライフB・C 緑地公園住宅

## 第59号

第二地区福祉委員会  
広報部 編集・発行

連絡先 島本町桜井三丁目4-1  
島本町社会福祉協議会  
☎962-5417

### ふれあい広場

11月9日

#### 水無瀬川河川敷 東大寺公園で開催

暦の上で立冬となる日。朝は冷たい空気の中で始まり、昼間は汗ばむ晴天の中で行われました。

参加者は、親子連れ、小学生、幼稚園児、大人、来賓、スタッフ総勢140名でした。

島本町を流れる水無瀬川の現在の環境を知るため、水質検査(パックテスト)を皮切りにスタートし、ストラックアウト、ヒコーキ飛ばし、折り紙、輪投げ、バルーンアートの各コーナーが設けられ、参加者それぞれ思い思い楽しんでいました。

私が担当したストラックアウトのコーナーでは、大人顔負けの剛球を投げ込む子どもがおり、将来大谷選手のようなプロ野球選手になるのではないかの思いがしました。また親子連れでボールを投げる姿は大変微笑ましく感じました。



ストラックアウト



バルーンアート



紙ヒコーキ作り

閉会式の後には皆さんお楽しみタイムです。これまでにはスタッフが手作りしたホットドッグを提供して大好評でした。ところが今年、行政(保健所)の指導があり、各種イベントでの食品の取扱いから、カップラーメンの提供へと変更しました。色々な種類のラーメンを用意され川辺で食べるカップラーメンもおつなものでした。地域のふれあい、親子の育みを感じた一日でした。



### 秋の歩こう会

#### 京都宝が池公園

11月20日 21名

前日の急な寒さに冬のコースを引っぱり出しましたが、風もなく暖かな日になりました。

昭和36年国立京都国際会館が建設されることにより整備された宝が池公園は、約63ヘクタールの広大な公園です。

国際会館から公園に一步入れば、観光客で溢れている京都とは別世界の静けさに包まれました。

集合写真を撮り終えた後は、マガモのつがい、クロサギ、50cmを超える鯉などを見ながら池の周りを散策し、京都市の姉妹都市メキシコ・グアダハラ市から贈られた迫力ある野生馬の彫像がある広場に着きました。

比叡山や国際会館を借景にした庭園のような池のほとりでお弁当を食べていると、近所の住人のように見える外国人が嬉しそうに鴨の写真を見せにきました。

ジョギングをする人やベビーカーを押した母子連れも、やっとなついていたカエデやエノキを楽しんでいました。

駅までの帰り道は山道の風情があり、往きとは違う池の表情を楽しみました。

原田



2024/11/20

### 子育てサロン

幼児を遊ばせながら、親同士が互いに子育ての話や悩み事などを通じて、繋がる機会を福祉委員がお手伝いします。

#### 開催予定

- ・実施日 毎月第2水曜日 10:00~11:30  
2月12日、3月12日、4月9日、5月14日、6月11日、7月9日
- ・場所 ふれあいセンター 2階 軽体育室
- ・対象 0歳~就園前のお子さんと保護者  
どちらにお住まいでも参加可能
- ・参加費 無料です
- ・申し込みは予約制で、先着順・15組ぐらい  
保護者氏名、住所、電話番号、お子様の名前(ふりがな)、生年月日を記入  
メールで申し込んでください  
(前月21日から受け付けます)  
kosodate.f2@shimamoto-jp.net  
受付完了にて、別途メール返信します  
(当方のメールを受信可能に設定してください)



クリスマス会 12月11日 45人

メゾン水無瀬年長者クラブのミュージックベルに合わせて「あわてんぼうのサンタクロース」「きよしこの夜」を一緒に歌った後は、サンタの登場です。一人ずつプレゼントをもらい、子どもたちはニコニコ。サンタの膝の上に座ってハイ、ポーズ。撮影会が始まります。モテモテサンタもデレデレです。少し早いクリスマス会でしたが、楽しいひと時を過ごせました。



第二小学校にて 11月30日 62人

### グラウンドゴルフ大会

- 入賞者  
(大人の部)
- 優勝 中坪 晃
- 2位 溝田 清
- 3位 佐々木 淳平
- (小学生の部)
- 優勝 高比良 泰志
- 2位 楠本 翔大
- 3位 西田 愁生